



**Alerta en once comunidades por el peligro de fuertes nevadas.** Once comunidades autónomas han sido alertadas del peligro de sufrir fuertes nevadas y vientos que van a crear condiciones meteorológicas adversas para el tráfico por carretera. Protección Civil informa que pueden verse afectadas por una meteorología adversa: Galicia, Navarra, La Rioja, Aragón (Huesca), Cataluña (Barcelona, Gerona y Lérida), Castilla y León, Madrid y Castilla-La Mancha (Guadalajara y Cuenca); mientras en Asturias, Cantabria y País Vasco, el mal tiempo puede empeorar aún más por vientos de hasta 90 Kms/h. En la imagen, uno de los accidentes ocurridos en Asturias, que ocasionó numerosas retenciones.

EFE

## Un niño de 12 años ata a otro de 8 a un árbol y le prende fuego causándole heridas graves

*El pequeño ha sido sometido ya a dos operaciones y permanece aún ingresado*

AGENCIAS • MÉRIDA

Un niño de 12 años de edad, vecino de la localidad pacense de Helechosa de los Montes, atacó a otro menor de este pueblo, de 8 años, al que ató a un árbol y prendió fuego causándole heridas graves en una pierna. Los hechos tuvieron lugar el pasado día 2 de febrero en el citado municipio aunque, hasta días después, no fueron denunciados por la madre de la víctima ante la Guardia Civil. Un niño que pasaba por el lugar del suceso fue quien dio la voz de alarma y permitió que el pequeño pudiera salvarse.

El agredido tuvo que recibir asistencia hospitalaria urgentemente ante la gravedad de las heridas producidas, por las que todavía permanece hospitalizado en Cáceres. La madre de la víctima, cuyo nombre responde a las

iniciales D.C., explicó a Europa Press que su hijo ha sido sometido ya a dos operaciones, aunque todavía tendrá que ser operado en varias ocasiones más para recuperar la movilidad de la pierna. En estos momentos, el niño tiene que utilizar una silla de ruedas para poder moverse.

El pequeño agredido había sido atacado ya por el mismo menor varias veces, la última de las cuales, explicó su madre, tuvo lugar en el mes de diciembre cuando fue empujado al río Guadiana a su paso por la localidad. Anteriormente, el mismo niño le había encerrado en el maletero de un coche, manteniéndole en el mismo durante varias horas.

La madre del agredido no se explica por qué su hijo ha sido perseguido en tantas ocasiones por el agresor, un niño al que se

refirió como «problemático y conflictivo, incluso en el colegio donde cursa sus estudios» y en el que, en alguna ocasión, «ha intentado robar». Asimismo, la madre de la víctima explicó que el presunto autor de los hechos «sabe manejar armas de fuego con las que ha disparado aire comprimido en varias ocasiones».

El niño hospitalizado tiene una hermana mayor de 12 años a la que el agresor también «ha incordiado» en otras varias ocasiones, por lo que su madre se plantea la posibilidad de marcharse de Helechosa. «Si no expulsan a ese niño del colegio, tendré que irme porque mi niño tiene miedo y no quiero que esto termine en tragedia», manifestó la madre. Añadió que su hijo tiene miedo volver a clase y le ha pedido que no vuelva a llevarle al colegio.

## Descubren en Las Palmas un barco con armas de la mafia rusa para la guerrilla angoleña

COLPISA • MADRID/LAS PALMAS

Los servicios secretos del Ministerio de Defensa (Cesid) han desbaratado en el puerto de Las Palmas una importante operación de tráfico internacional de armas de fabricación rusa dirigidas a la *contra* angoleña. La Guardia Civil y los Servicios de Inspección Marítima del Ministerio de Fomento descubrieron el lunes más de 600 toneladas de explosivos y armas en un barco de bandera georgiana atracado en Puerto de la Luz.

Según las diligencias abiertas por la Marina Mercante, fue la unidad del Cesid de Las Palmas la que el pasado viernes alertó a la Comandancia de la Guardia Civil y a Inspección Marítima de que el sábado a las 8.30 horas de la mañana iba a arribar a Las Palmas el buque *Anastasia*, de bandera georgiana, del que sospechaba que transportaba un importante cargamento de armas. El cargero, de 80 metros de eslora y 2.163 toneladas, había partido del puerto ucraniano de Oktyabrsky «con material de defensa» no declarado, según los servicios secretos españoles. El Cesid, que tenía confirmado que el barco cargaba explosivos de la empresa estatal rusa *Rosvooruzheniy*, una famosa exportadora de material

de defensa, tuvo noticia que el mercante iba a hacer escala en el archipiélago «al objeto de cargar combustible y víveres». La «empresa consignataria» del *Anastasia* era una compañía española llamada Ortiz, que no había declarado, como es preceptivo, al Ministerio de Exteriores que el barco transportaban material catalogado como IMO 1 (explosivos).

Ante la negativa del capitán del buque a reconocer que transportaba armas y explosivos, la Guardia Civil y la Capitanía Marítima practicaron un primer registro a las 11.00 horas del sábado. Los funcionarios comprobaron que toda la documentación estaba en regla y que las 636 toneladas de mercancías estaban declaradas como «repuestos de automóviles y material eléctrico». El lunes, los efectivos policiales y de Fomento lograron obtener los permisos necesarios y comprobaron que las 636 toneladas de mercancía que transportaba eran armas de diverso tipo y gran cantidad de explosivos. El informe del Cesid desvela que el destino final de este cargamento era un empresa angoleña de nombre 'Simportex' y que las armas y explosivos iban a ser desembarcadas en el puerto angoleño de Luanda.

## Tres muertos y ocho desaparecidos en el naufragio de un mercante frente a las costas de La Coruña

COLPISA • LA CORUÑA

Tres de los 35 tripulantes del carguero *Kristal*, que naufragó a mediodía de ayer a 70 millas de las costas coruñesas, han muerto y otros ocho se encuentran desaparecidos. De las 27 personas rescatadas por los servicios de Salvamento Marítimo, uno, pakistání, ingresó cadáver, tres se encuentran muy graves y seis presentan pronóstico reservado. A todos ellos se les apreciaron claras señales de hipotermia y congelación. Los cadáveres de

los otros dos fallecidos fueron rescatados en el lugar del naufragio y trasladados a tierra. Mientras tanto, en alta mar prosigue la dramática búsqueda de los otros ocho marineros que permanecen desaparecidos. Tras el naufragio del mercante, diez de los tripulantes supervivientes fueron conducidos en helicóptero al aeropuerto coruñés de Alvedro, desde donde se les trasladó a las dependencias del Hospital Juan Canalejo de A Coruña a primera hora de la tarde.

# Simplemente llama más barato

	Telefónica	Tele2
Llamadas provinciales	Ptas/min.	Ptas/min.
8 h. a 20 h. (L-V)	13,44	<b>5</b>
20 h. a 8 h. (L-D)	6,7	
24 horas Sab-Dom. y Festivos	6,7	
Llamadas interprovinciales	Ptas/min.	
8 h. a 20 h. (L-V)	25	
20 h. a 8 h. (L-D)	10,38	
24 horas Sab-Dom. y Festivos	10,38	

Ya hay una nueva manera de reducir definitivamente tu cuenta de teléfono: la tarifa única de Tele2. Sólo 5 ptas. minuto en todas las llamadas provinciales e interprovinciales. Las 24 horas del día, os 7 días de la semana. Sin necesidad de cambiar de teléfono ni de número y facturando desde el primer segundo, sólo el tiempo que hables. Ser cliente es fácil, llámanos al teléfono gratuito 900 107 300 con tus datos bancarios. Y si te apuntas ahora mismo **te regalamos 2 horas en llamadas provinciales e interprovinciales a teléfonos fijos.**

Todas las tarifas indicadas no incluyen impuestos indirectos. Tarifas actualizadas a 29/01/2001.

Apúntate gratis en el 900 107 300

**TELE2**